



09 octobre 2018

La Confédération appelait à une journée de mobilisation interprofessionnelle avec la CGT, Solidaires et des organisations étudiantes et lycéennes. Même si le communiqué indiquait précisément :

Journée de mobilisation y compris par la **grève**.

Compte tenu du contexte à la DGFIP, le Conseil Syndical **F.O.**-DGFIP à une large majorité avait décidé de ne pas appeler à la grève.

En Dordogne, selon les chiffres de la direction 2 postes ont été fermés Ribérac et Saint Aulaye pour un total de 113 grévistes.

POUR LES SIE N'EN JETEZ PLUS LA COUR EST PLEINE !



REIMPLANTER DES EMPLOIS MAINTENANT

UNE PROMOTION QUI IMPOSE LA MOBILITÉ POUR QUELQUES POINTS D'INDICE



ÇA RESSEMBLE À UNE SANCTION, NON ?

BIZARREMENT, SUR CERTAINS SUJETS, PLUS PERSONNE NE S'INTERROGE SUR LE RÔLE OU LA PLACE DE LA DGFIP



ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES DU 29 NOVEMBRE AU 6 DÉCEMBRE 2018



NOS DIFFÉRENCES 
FONT LA DIFFÉRENCE